



Xavi Dikartu Merah, Blaugrana Menang Besar 3-0: Laga Panas yang Tak Terlupakan!

Description

Barcelona Menang Telak 3-0 atas Atletico Madrid dalam Liga Spanyol

Barcelona mencatat kemenangan impresif 3-0 atas Atletico Madrid dalam lanjutan Liga Spanyol. Pertandingan tersebut berlangsung sengit di Stadion Wanda Metropolitano, Madrid. Xavi Hernandez, pelatih Barcelona, bahkan diusir wasit dalam pertandingan tersebut. Skor akhir 3-0 menjadi bukti dominasi Barcelona atas Atletico Madrid.

Kebuntuan dalam mencetak gol pada 20 menit pertama pertandingan, namun situasi berubah dengan gol Joao Felix untuk Barcelona. Xavi Hernandez mendapat kartu kuning dan diusir dari tepi lapangan setelah protes keras terhadap wasit. Gol kedua Barcelona dicetak oleh Robert Lewandowski di babak kedua setelah menerima umpan Raphinha.

Dominasi Barcelona terus berlanjut di babak kedua dengan gol dari Fermin Lopez, mengamankan kemenangan 3-0. Atletico Madrid kesulitan mengejar ketertinggalan, dan Diego Simeone tampak frustrasi dalam membalikkan situasi. Meskipun mencoba mencetak gol, usaha Atletico dipatahkan dengan solidnya pertahanan Barcelona.

Dengan kemenangan ini, Barcelona mengoleksi 64 poin dari 29 laga dan berada di posisi kedua klasemen Liga Spanyol. Sementara itu, Atletico Madrid melorot ke posisi lima dengan 55 poin. Performa apik Barcelona dalam pertandingan ini juga didukung oleh susunan pemain seperti Robert Lewandowski dan Joao Felix yang turut berperan dalam kemenangan telak ini.

Ringkasan

Barcelona menggilas Atletico Madrid 3-0 dalam lanjutan Liga Spanyol. Xavi Hernandez diusir wasit dalam laga yang berlangsung sengit. Lewandowski dan Joao Felix jadi pahlawan kemenangan Barcelona. Bagaimana pendapat Anda tentang performa kedua tim dalam pertandingan ini? Apakah

Anda kagum dengan gol-gol yang diciptakan Barcelona? Bagikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark